
Neues Club-Domizil
Beitrag von „Threadstarter“ vom 17. Juni 2009, 11:00

Für mich ist das Thema eigentlich viel zu wichtig als das es keinen eigenen Thread verdient
hätte.

Hier wird schliesslich in die Zukunft des Vereins investiert. Neben der neuen Verwaltung
entsteht auch das immens wichtige neue Jugendzentrum.

Und darum geht es: http://www.abendzeitung.de/nuernberg/sport/111270

Insbesondere die Jugendarbeit des FCN hat in den letzten Jahren grosse Fortschritte in die
positive Richtung gemacht. Der ständige Anstieg an Jugendauswahlspielern bestätigt diesen
positiven Trend.

Ich denke mit dem Jugendzentrum kann das ein oder andere bessere Talent noch zusätzlich an
den Valznerweiher geholt werden und damit die Qualität der Talentförderung noch einmal einen
Schritt erhöht werden.

Wie schon Oenning selber richtig bemerkte muss dies die 3te Säule für den Verein werden um
"günstig" bundesligataugliche Spieler zu bekommen und zu generieren.

Ich hoffe das der Verein die letzten Hürden noch nehmen kann und der Baubeginn dann
wirklich noch dieses Jahr statt finden kann. Für mich ist jedes Jahr in denen der Neubau nicht
vollzogen werden kann ein verlorenes Jahr im Hinblick darauf wie sich andere Vereine weiter
entwickeln.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 17. Juni 2009, 11:02
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wo genau soll das Ding denn stehen?

Vielleicht kanns mir mal jmd. auf Google-Earth zeigen?

Beitrag von „sitzplatzFANATIKER“ vom 17. Juni 2009, 16:46

obersuperwichtig - endlich fortschrittliche und profihafte bedingungen zu schaffen, ist das erste
gebot für einen bundesligaverein.

lasst die maurer kommen 

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 17. Juni 2009, 17:29

gleich mal schauen, ob ich dem architekten was andrehen kann!

Beitrag von „docfred“ vom 17. Juni 2009, 17:30

Vermutlich stürzt das Gebäude ohnehin ein, wenn im ersten Stock mehr als 20 Mann
herumlaufen.

Beitrag von „hattrick“ vom 17. Juni 2009, 17:50

Zitat von Maddin_FCN 
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wo genau soll das Ding denn stehen?

Vielleicht kanns mir mal jmd. auf Google-Earth zeigen?

Wo der Valze ist weißt du?

Beitrag von „GLUBB1900“ vom 17. Juni 2009, 18:05

des einzige was ich mich frage ist, wo der fanshop, die verwaltung und des ganze zeug
während des baus hinkommt???

Beitrag von „yellow“ vom 17. Juni 2009, 19:11

Zitat von KRÜGERS NBG 

gleich mal schauen, ob ich dem architekten was andrehen kann!

obachd boder, die späte rache des krügi droht!

gscheide no-voc reaktionsharzböden gibts bei mir. 

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 17. Juni 2009, 19:18

immer diese bodenbelagheinis! 
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Beitrag von „yellow“ vom 17. Juni 2009, 19:24

Zitat von KRÜGERS NBG 

immer diese bodenbelagheinis! 

du bedongg und ich den schmierpiss?

Beitrag von „sitzplatzFANATIKER“ vom 17. Juni 2009, 19:28

Zitat von KRÜGERS NBG 

immer diese bodenbelagheinis! 

lol!

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 17. Juni 2009, 19:31

schmierpiss  ein leidenschaftliches statement!

Beitrag von „yellow“ vom 17. Juni 2009, 19:32
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Zitat von sitzplatzFANATIKER 

lol!

du bist aber leicht zu unterhalten. 

Beitrag von „yellow“ vom 17. Juni 2009, 19:33

Zitat von KRÜGERS NBG 

schmierpiss  ein leidenschaftliches statement!

understatement, you know? 

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 17. Juni 2009, 19:34

Zitat von yellow 

du bist aber leicht zu unterhalten. 

bestimmt so ein laminatverklopfer!

Beitrag von „Weggla“ vom 17. Juni 2009, 19:47
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Zitat von GLUBB1900 

des einzige was ich mich frage ist, wo der fanshop, die verwaltung und des ganze zeug
während des baus hinkommt???

Ähm ... die bestehenden Gebäude bleiben alle so, wie sie sind. Der Neubau wird auf einer,
bisher unbebauten Fläche erfolgen.

Am Anfang war dafür der erste Trainingsplatz, direkt an der Regensburger Str. für vorgesehen,
doch inzwischen scheint es so, als würde der Neubau auf der Fläche "Stuhlfauth-
Stuben/Grünfläche dahinter/Rollsportfläche" entstehen...

Falls es jemand besser weiss, bitte berichtigen.

PS: Achja, jetzt wisst ihr, wo das Geld für unseren "Stürmerstar" geblieben ist ... 

Beitrag von „sitzplatzFANATIKER“ vom 17. Juni 2009, 20:24

tja, die investition in steine ist unsere zukunft, während die investition in einen superstürmer
womöglich auch unsere zukunft sein kann, schwierige balance - hoffe der bader macht das
schon.

Beitrag von „Lieblingsbier“ vom 17. Juni 2009, 20:41

sieht schon klasse aus, mit Sicherheit ein guter Schritt in eine hoffentlich gute Zukunft mit dem
Projekt! Die Jugendabteilung dort unterzubringen und dem Profi-Bereich eine verbesserte
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Struktur zu schaffen genau so wie den Angestellten des FCN ist doch eine feine Sache!!
Verbesser sicherlich auch bei dem ein oder anderen erstma etwas Motivation! Hoffentlich wird
der Bau schnell fertig und die vorgenommene Summe zum ausgeben von Drei bis fünf Millionen
Euro auch eingehalten! Man weiß ja wie das läuft..

Beitrag von „heumi“ vom 17. Juni 2009, 20:57

Zitat von sitzplatzFANATIKER 

tja, die investition in steine ist unsere zukunft, während die investition in einen
superstürmer womöglich auch unsere zukunft sein kann, schwierige balance - hoffe der
bader macht das schon.

tja, ohne vernüftigen stürmer haben wir dann in der 2- liga viel platz in userem neuen gebäude.

Beitrag von „hattrick“ vom 17. Juni 2009, 20:59

Zitat von heumi 

tja, ohne vernüftigen stürmer haben wir dann in der 2- liga viel platz in userem neuen
gebäude. 

Bader würde auch ohne diesen Neubau keinen Stürmer verpflichten. Man vertraut soch der
Aufstiegself....

Beitrag von „heumi“ vom 17. Juni 2009, 22:59
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Zitat von hattrick 

Bader würde auch ohne diesen Neubau keinen Stürmer verpflichten. Man vertraut soch
der Aufstiegself....

mit den jungs in der ersten ... gute nacht!
... aber des gehört ja net in diesen. thread

Beitrag von „Kanapee“ vom 18. Juni 2009, 01:30

3-5 Mio €. Das ist er also, unser neuer Wunderstürmer. 

Beitrag von „Maddin“ vom 18. Juni 2009, 02:12

Zitat von sitzplatzFANATIKER 

tja, die investition in steine ist unsere zukunft, während die investition in einen
superstürmer womöglich auch unsere zukunft sein kann, schwierige balance - hoffe der
bader macht das schon.

Finde ich nicht zwangsläufig schlecht... Das ist alles noch später mal Gold wert! Dafür gibt es
mal keine Kritik an Bader und Co.

Beitrag von „sitzplatzFANATIKER“ vom 18. Juni 2009, 02:24

ja, ich finde den bau ja auch net schlecht.
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ich denke halt, für die verantwortlichen sind es schwierige entscheidungen, wo und in was die
zur verfügung stehenden gelder investiert werden sollten.

(doch noch ein bisschen mehr in steine oder vielleicht lieber ne mannschaftsverstärkung)

da will ich nicht in baders haut stecken. ich bin jedenfalls 100 prozent für den bau.

Beitrag von „Exilfrange“ vom 18. Juni 2009, 10:09

Zitat von Kanapee 

3-5 Mio €. Das ist er also, unser neuer Wunderstürmer. 

für solche bauten gibts kredite. 

dass das ding kommt ist ohne zweifel gut

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 18. Juni 2009, 10:24

Zitat von hattrick 

Wo der Valze ist weißt du?

Grad so 

ich fragte ja nach der genauen Platzierung. Der Valze ist ja etwas größer 
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Beitrag von „hattrick“ vom 18. Juni 2009, 10:41

Zitat von Maddin_FCN 

Grad so 

ich fragte ja nach der genauen Platzierung. Der Valze ist ja etwas größer 

Wollt nur weng ärgern. 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 18. Juni 2009, 10:45

Ich merk scho 

Beitrag von „stc“ vom 26. Juni 2009, 10:37

mal ne frage zu dem kasten: ist irgendwie mal was bekannt geworden, ob wir damit auch
eventuelle regularien/kriterien für dfl/dfb erfüllen bzw. sogar erfüllen müssen?

Beitrag von „Weggla“ vom 26. Juni 2009, 10:54

Zitat von stc 
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mal ne frage zu dem kasten: ist irgendwie mal was bekannt geworden, ob wir damit
auch eventuelle regularien/kriterien für dfl/dfb erfüllen bzw. sogar erfüllen müssen?

Ich kanns mir ehrlich gesagt nicht vorstellen. Denn wenn's danach gehen würde, dürfte FÜ mit
seinem Plastikstadion wohl nicht mal in der 2. Liga antreten.

Beitrag von „stc“ vom 26. Juni 2009, 10:56

Zitat von Bratwurst82 

Ich kanns mir ehrlich gesagt nicht vorstellen. Denn wenn's danach gehen würde, dürfte
FÜ mit seinem Plastikstadion wohl nicht mal in der 2. Liga antreten.

war eher so gemeint, als dass uns vorteile daraus entstehen (z.b. leistunsstützpunkt,
förderungen etc.).

Beitrag von „Weggla“ vom 26. Juni 2009, 11:06

Zitat von stc 

war eher so gemeint, als dass uns vorteile daraus entstehen (z.b. leistunsstützpunkt,
förderungen etc.).

Achso...
Ob es nun Förderungen seitens des DFB gibt, kann ich dir leider nicht sagen. Vorteile für die
Jugendarbeit bringt es viele.
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Beitrag von „dsv“ vom 26. Juni 2009, 11:08

Die Glasfront soll ja für den "gläsernern Verein" stehen. Mal sehen, ob die "Zahlen" dann auch
glasklar zu erkennen und verstehen sind.... 

Beitrag von „Everclear“ vom 26. Juni 2009, 11:09

Zitat von dsv 

Die Glasfront soll ja für den "gläsernern Verein" stehen. Mal sehen, ob die "Zahlen"
dann auch glasklar zu erkennen und verstehen sind.... 

Vielleicht nimmt man ja auch Milchglas...? 

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 26. Juni 2009, 11:40

Zitat von Everclear 

Vielleicht nimmt man ja auch Milchglas...? 

bei der sehschärfe der meisten clubfans gar nicht notwendig!

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 26. Juni 2009, 23:20
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Zitat von KRÜGERS NBG 

gleich mal schauen, ob ich dem architekten was andrehen kann!

Umsatz schon gesteigert?

Beitrag von „eibach“ vom 26. Juni 2009, 23:23

Zitat von KRÜGERS NBG 

bei der sehschärfe der meisten clubfans gar nicht notwendig!

Krügers du bist einfach nur noch lächerlich.Dein Alter ist ca.12 Jahre oder?

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 26. Juni 2009, 23:34

Zitat von eibach 

Neeee er is schon 16 Jahre, darf Bier trinken und in den Puff gehen... 

Beitrag von „Diavolo“ vom 29. Juni 2009, 08:18

Ich kann ehrlich nicht verstehen warum sich soviele darüber lustig machen weil es ein Glasbau
wird.
vorteile mit Glas:
- durchsichtig bzw. durchscheinend (Sonnenlicht)
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- witterungs- , UV- und alterungsbeständig (100%)
- Isolierverglasungen mit 2 - 3 Gläsern, Beschichtungen und Edelgasfüllungen erreichen sehr
gute Wärmedämmwerte

Passt dazu die Architektur des Gebäudes kann man den Unterhalt eines solchen Gebäudes auf
ein Minimum reduzieren. Also das man dabei nicht nur auf den Look schaut sondern auch auf
die enorme Wirtschaftlichkeit des Gebäudes kann ich jetzt nicht als verwerflich ansehen.

Beitrag von „FcnPat“ vom 29. Juni 2009, 11:38

Zitat von tequilaslayer 

Neeee er is schon 16 Jahre, darf Bier trinken und in den Puff gehen... 

Mit 16 in den Puff?

Aber hauptsache man darf nirgens mehr rauchen 

Beitrag von „stc“ vom 7. Juli 2009, 09:18

Zitat von 260507 

Laut Schäfer mit Museum! 

laut schäfer aber auch (gestern bs interview, nachzuhören als podcast im schäfer thread, der
allerletzte satz):
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"es ist alles genehmigt...nur... jetzt müssen wir schauen wo das geld herkommt".

oder frei übersetzt: welche bank uns in zeiten der kreditklemme nen 5mio bau zu annehmbaren
konditionen (damit fällt iesigredid ja schon mal flach  ) finanziert, ohne dass der liebe onkel
aro als solventer bürge mitunterschreibt.

Beitrag von „lachgasimo“ vom 7. Juli 2009, 09:23

wozu heisst das ding eigenlich "easy-credit"-stadion 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 7. Juli 2009, 09:24

Zitat von Diavolo 

Ich kann ehrlich nicht verstehen warum sich soviele darüber lustig machen weil es ein
Glasbau wird.
vorteile mit Glas:
- durchsichtig bzw. durchscheinend (Sonnenlicht)
- witterungs- , UV- und alterungsbeständig (100%)
- Isolierverglasungen mit 2 - 3 Gläsern, Beschichtungen und Edelgasfüllungen erreichen
sehr gute Wärmedämmwerte

Passt dazu die Architektur des Gebäudes kann man den Unterhalt eines solchen
Gebäudes auf ein Minimum reduzieren. Also das man dabei nicht nur auf den Look
schaut sondern auch auf die enorme Wirtschaftlichkeit des Gebäudes kann ich jetzt
nicht als verwerflich ansehen.

Ich kann ehrlich gesagt nicht verstehen warum sich manche den Kopf zerbrechen aus welchem
Material das Glubbgebäude gebaut wird 
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Ich bin zwar hier deiner Meinung, dennoch frage ich mich ob wir keine anderen Probleme ham

Beitrag von „dsv“ vom 7. Juli 2009, 09:28

Lesen und Verstehen...
Ich und die anderen haben lediglich satirisch kommentiert - ob aus Glas, Holz, Lehm oder Lego
is mir egal.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 7. Juli 2009, 09:39

Zitat von dsv 

Lesen und Verstehen...
Ich und die anderen haben lediglich satirisch kommentiert - ob aus Glas, Holz, Lehm
oder Lego is mir egal.

Des is scho ankommen 

Beitrag von „jofcn“ vom 7. Juli 2009, 11:15

Zitat von stc 

"es ist alles genehmigt...nur... jetzt müssen wir schauen wo das geld herkommt".
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oder frei übersetzt: welche bank uns in zeiten der kreditklemme nen 5mio bau zu
annehmbaren konditionen (damit fällt iesigredid ja schon mal flach  ) finanziert,
ohne dass der liebe onkel aro als solventer bürge mitunterschreibt.

der Satz hat mich allerdings etwas stutzig gemacht: Eigtl. müsste der FCN -gerade im Vergleich
mit so manch anderem Verein - ja mit einem tripple A+ rating ausgestattet sein...und eigtl.
auch über etwas Eigenkapital verfügen...aber nun ja

Beitrag von „lachgasimo“ vom 7. Juli 2009, 11:31

ich fand gestern die aussage interessant, dass man die letzten 3 jahre tatsächlich damit
beshcäftigt war, den roth "auszuzahlen". und danach war seine stellung nicht mehr stark im
verein meinte der schneider. dann scheint tatsächlich das die stelle zu sein, wo die einnahmen
aus dfbpokal und transfers hingeflossen sind..

Beitrag von „Everclear“ vom 7. Juli 2009, 11:33

Zitat von stc 

laut schäfer aber auch (gestern bs interview, nachzuhören als podcast im schäfer
thread, der allerletzte satz):

"es ist alles genehmigt...nur... jetzt müssen wir schauen wo das geld herkommt".

oder frei übersetzt: welche bank uns in zeiten der kreditklemme nen 5mio bau zu
annehmbaren konditionen (damit fällt iesigredid ja schon mal flach  ) finanziert,
ohne dass der liebe onkel aro als solventer bürge mitunterschreibt.
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Ich hab den Satz anders verstanden: Schäfer wurde ja gefragt, was er in seiner Amtszeit noch
anstrebt. Und da war eben ein Punkt das neue Clubgebäude in trockene Tücher zu bringen; er
als Präsident ist verantwortlich dafür und seine Aufgabe ist es, Kontakte spielen zu lassen um
die Finanzierung sicherzustellen. War vielleicht etwas flapsig formuliert, aber die Kernaussage
war für mich nicht "Hilfe, wir können uns das nicht leisten!" sondern eher "Wir sind dabei, die
Finanzierung abzuklären, aber fix ist noch nix".

Beitrag von „Everclear“ vom 7. Juli 2009, 11:44

Zitat von lachgasimo 

ich fand gestern die aussage interessant, dass man die letzten 3 jahre tatsächlich
damit beshcäftigt war, den roth "auszuzahlen". und danach war seine stellung nicht
mehr stark im verein meinte der schneider. dann scheint tatsächlich das die stelle zu
sein, wo die einnahmen aus dfbpokal und transfers hingeflossen sind..

Vielleicht sollte man einfach mal mit diesem ARO-Mythos aufräumen: ARO hat dem Club nie
Geld geschenkt! Er hat dem Club ein Darlehen gegeben, natürlich auch nicht zinsfrei, aber eben
zu einer Zeit, als der Club von keiner Bank mehr Kredit bekommen hätte...
Diese Verpflichtungen gegenüber ARO sind seit etwa einem Jahr vergangenheit, auf der letzten
Jahreshauptversammlung wurde deutlich gesagt und extra hervorgehoben (übrigens auch von
Schäfer), dass der Club erstmals seit vielen Jahren keinerlei finanzielle Verpflichtungen
gegenüber Aro mehr hat.

Beitrag von „lachgasimo“ vom 7. Juli 2009, 11:50

was anderes hat der schneider ja gestern nicht gesagt und eigentlich wollte ich das dann auch
so sagen.. aber mit meinen ausdruckproblemen muss ich schon länger kämpfen 

Beitrag von „Everclear“ vom 7. Juli 2009, 11:52
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wer ist eigentlich dieser Schneider? 

sorry, nix für ungut...

Beitrag von „stc“ vom 7. Juli 2009, 11:54

Zitat von lachgasimo 

ich fand gestern die aussage interessant, dass man die letzten 3 jahre tatsächlich
damit beshcäftigt war, den roth "auszuzahlen". und danach war seine stellung nicht
mehr stark im verein meinte der schneider. dann scheint tatsächlich das die stelle zu
sein, wo die einnahmen aus dfbpokal und transfers hingeflossen sind..

laut der letzten bilanz bzw. dem bericht auf der letzten jhv war dies bereits VOR der letzten
saison der fall. in den bücher fehlten da noch die transfersummen für vittek und saenko, evtl.
sogar noch koller (geschäftsjahr schloss am 30.06.2008).

Everclear: nichts anderes habe ich ja auch geschrieben :-). man schaut jetzt, wo man das geld
herbekommt. das ist ja auch erst mal nichts verwerfliches. es mit allerlei drama drumherum zu
garnieren, um die eigene unfähigkeit zu kaschieren ist -wenn dem denn so sein sollte- eine
sache für die jhv.

Beitrag von „PHM+“ vom 7. Juli 2009, 14:13

.
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Es ist genau wie ich schon länger vermutet habe, der CLUB hat von ARO mehr Geld bekommen
als bekannt, natürlich als
Darlehen, es gab mal eine Zeit da bekam der CLUB von keiner Bank einen Kredit, Roth sprang
da in die Bresche sei es
mit direkten Geldern oder durch Bürgschaften, die Höhe dieser Summen wurde auch nie
bekannt, wer hier Kenntnisse
hat ist sicher F.Schäfer.
Ich habe das Gefühl, dass der CLUB allein auf sich gestellt, in der Vergangenheit nicht durch
das Lizenzierungsverfahren
gekommen wäre, hier war Roth immer der Retter, die Finanzen des FCN waren immer ein  ,
ich hoffe da ändert sich
nach der Rückzahlung der Gelder jetzt einiges.
Die ganzen Einnahmen aus Transfers wie z.B. Vittek, usw. dazu aus dem Pokalsieg usw.,
wurden zur Entschuldung bei
Roth benutzt.
Durch die allgemeine Finanz und Wirtschaftskrise wurde von Roth eine schnellere Rückzahlung
gefordert, daher war und
ist der CLUB nicht fähig auf dem Transfermarkt größer tätig zu werden.
Dies sollten sich auch die Kritiker von Bader überlegen, wenn sie zu ihrer Schelte ausholen, es
kommt jetzt einiges
Scheibchenweise ans Tageslicht, in diesem Licht sollte es zu klaren und transparenten
Meinungen kommen.

Wenn man dies alles so betrachtet, muß man einfach hoffen, dass der CLUB nicht absteigt und
mit seinem Jugendstiel
erfolg hat, auch wenn es mancher nicht gerne hört, wir müßen auch hoffen, dass der eine
andere junge Spieler
groß herauskommt und durch einen ebensolchen Transferertrag zur Stablisierung des FCN
beiträgt.
Es múß uns klar sein, auf ARO kann der CLUB im bisherigen Rahmen nicht mehr bauen, es
werden neue Geldquellen
erschlossen werden müßen.
Der CLUB braucht den sportlichen Erfolg, d.h. den Klassenerhalt, ein erneuter Abstieg wäre ein
weiterer Rückschritt.

Beitrag von „eintakter“ vom 7. Juli 2009, 14:27
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PHM+, sach mal hast du deine beiträge irgendwo abgespeichert und es geht dann per copy and
paste? i m m e r wieder die gleiche leier, aro, geld, mehr als jeder ahnt ... 

 findest das net selber langsam langweilig???

Beitrag von „PHM+“ vom 7. Juli 2009, 14:31

.

Ich schreibe dies nur weil es die Wahrheit ist, die Kritiker von Bader können dies es eben nicht
ertragen.

Beitrag von „stc“ vom 7. Juli 2009, 14:45

@phm: es wird aber auch durch wiederholung nur eine vermutung bleiben 

* das darlehen ist -wenn man die ganzen zahlen mal zusammen rechnen würde- genauestens
zu beziffern. alles andere wäre bilanzfälschung. recht gebe ich dir allerdings dahingehend, dass
es lange zeit ziemlich egal war, ob der verein jetzt 8 oder 9,5 mio dm schulden hatte und hier
ein darlehen bzw. die entsprechenden zinsen besser "versteckt" werden konnten. spätestens
aber seit der bilanz 2007 ist dieses gebaren geschichte.

* ich halte es für sehr gewagt zu behaupten, dass aro das geld zurück gefordert hat bzw. dass
eine solche klausel im vertrag eingearbeitet war. das ist rein rechtlich schon sehr grenzwertig.
sehr viel naheliegender ist der gedanke, dass man durch die schnelle rückzahlung aro einfach
schnell loswerden wollte. das kann durchaus in sorge um den verein gewesen sein, ist aber
spätestens im winter 2007 so zukunftsorientiert und vorausschauend gewesen wie in einen
tunnel zu laufen, bei dem gleich ein ice entgegen kommt.
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ist aber eigentlich threadverfehlung :-). hier geht es ja um unseren schönen neuen prachtbau,
aus dem die talente nur so sprudeln werden.

Beitrag von „eintakter“ vom 7. Juli 2009, 15:49

PHM+, auch wenn dus 1000 mal wiederholst wirds auch nicht belegbarer! ich gehöre nicht zu
den grossen kritikern baders, aber es langweilt einfach! in jedem fred dieselbe leier. langsam
kennt jeder deine meinung, nein, , jeder kann deine meinung wahrscheinlich schon auswendig
aufsagen 
stc, sorry für die fred-verfehlung 

Beitrag von „hattrick“ vom 3. September 2009, 14:03

Wie siehts hier eigentlich aus?

Beitrag von „Remember68“ vom 3. September 2009, 17:12

Zitat von hattrick 

Wie siehts hier eigentlich aus?

hmm, geht grad a heftiger wind, aber die sonne scheint noch. und das regnen hats auch
aufgehört.

Beitrag von „hattrick“ vom 3. September 2009, 17:35
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Zitat von Remember68 

hmm, geht grad a heftiger wind, aber die sonne scheint noch. und das regnen hats
auch aufgehört.

Mal wieder ne bomben Antwort auf eine vernünftige Frage.

Beitrag von „Remember68“ vom 4. September 2009, 10:06

Zitat von hattrick 

Mal wieder ne bomben Antwort auf eine vernünftige Frage.

nee, blöde frage, blöde antwort.

glaubst du echt, dass wenn jemand was zu dem thema weiß, es in diesem forum für sich
behält? ganz im gegenteil, das wird sofort gepostet und sich gerühmt, dass man es als erster
weiß. von daher sind solche fragen in meinen augen total überflüssig und das hab ich mit
meiner antwort sagen wollen. war nix persönlich gegen dich

Beitrag von „hattrick“ vom 4. September 2009, 11:35

Zitat von Remember68 

nee, blöde frage, blöde antwort.

glaubst du echt, dass wenn jemand was zu dem thema weiß, es in diesem forum für
sich behält? ganz im gegenteil, das wird sofort gepostet und sich gerühmt, dass man es
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als erster weiß. von daher sind solche fragen in meinen augen total überflüssig und das
hab ich mit meiner antwort sagen wollen. war nix persönlich gegen dich

Oh man. Dann überles die Frage einfach wenn sie dir zu blöd ist. 

Beitrag von „Weggla“ vom 4. September 2009, 11:50

Zitat von hattrick 

Oh man. Dann überles die Frage einfach wenn sie dir zu blöd ist. 

Dann antworte ich dir eben. Auch wenn meine Antwort ungefähr so viel Infos enthält, wie die
von Remember68...

Nein, es gibt keine aktuellen Infos.

Beitrag von „Diavolo“ vom 4. September 2009, 12:55

Wollten die nicht mit dem Bauen noch dieses Jahr anfangen?

Beitrag von „Weggla“ vom 4. September 2009, 23:34

Zitat von 260507 

Wo soll das Teil denn eigentlich hin?
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Ich denke mal auf der Fläche, wo sich heute die Parkplätze und die Roll-/Eissportanlagen
befinden. Und ein Teil des Trainingsplatzes, der direkt ans Bad und die Regensburger Straße
anschließt, wird wohl auch draufgehen.

Ohne Gewähr.

Beitrag von „MSTFCN“ vom 5. September 2009, 01:08

wenn dieses projekt zustande kommt würde ich mich sehr freuen, für mich wäre es noch
wichtig einen größeren fanshop, der bisherige ist einfach zu eng. wichtig ist auch das alles was
mit unseren club zu tun hat unter einem dach kommt. die früheren gebäude könnte mann dann
vermieten oder so!!!

Beitrag von „matzelinho“ vom 8. September 2009, 13:52

Zitat von Bratwurst82 

Ich denke mal auf der Fläche, wo sich heute die Parkplätze und die Roll-
/Eissportanlagen befinden. Und ein Teil des Trainingsplatzes, der direkt ans Bad und die
Regensburger Straße anschließt, wird wohl auch draufgehen.

Ohne Gewähr.

Ich würde behaupten, dass das Internat hier gebaut wird:

http://maps.google.de/maps?f=q&source=s_q&hl=de&geocode=&q=49.436487,11.130127&sll=49.436487,11.130127&sspn=0.002627,0.00478&ie=UTF8&ll=49.436335,11.130108&spn=0.001313,0.00239&t=h&z=19
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Hier ist scheinbar Baugrund vorhanden und warum sollte man die Eislaufbahn und andere
bestehende Plätze dafür aufgeben?

Beitrag von „Weggla“ vom 8. September 2009, 18:35

Zitat von 260507 

Das hab ich mir eigentlich auch gedacht, aber das Ding wäre dann schon ziemlich weit
weg von den Parkplätzen.

Die von mir genannten Flächen sind mein letzter Stand in der Sache. Irgendwas von 2004 oder
2005. Mehr weiß ich leider auch net.

Ich kann mich natürlich auch irren...

Beitrag von „Remember68“ vom 9. September 2009, 11:50

normalerweise müsste der fanshop weg, dieses kriegerdenkmal gehört versetzt und dann das
gebäude so bauen, dass man durchgehen muss um zu den plätzen zu kommen. es bringt ja nix
nen glasbau zu machen und den dann hinter dem hotel oder dem bad zu verstecken...

Beitrag von „Joey“ vom 9. September 2009, 12:27

Scho verdammt wichtig so a Ding ... kriecht ma hübsche Auszeichnungen zum an die Wand
hängen.
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Man schau nur zu 1860, die munter weiter die Fussballer für die großen Clubs ausbilden und
selbst sich Jahr für Jahr wieder ne neue Truppe basteln müssen nachdem die besten beim BVB,
Leverkusen oder sonstwo untergekommen sind. Genauso erwarte ich das auch beim Club.
Ausbilden für andere ...

Was passiert eigentlich wenn wir absteigen? Bleibt dann die Bauruine stehen und wir warten bis
zum nächsten Aufstieg? 

Beitrag von „Weggla“ vom 9. September 2009, 13:13

Zitat von Joey 

Was passiert eigentlich wenn wir absteigen? Bleibt dann die Bauruine stehen und wir
warten bis zum nächsten Aufstieg? 
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Mit Bauruinen haben wir doch in Nürnberg Erfahrung   Dort kommt dann Übergangsweise
nen Burger King rein  Oder ein ARO Outlet-Store 

Beitrag von „Joey“ vom 9. September 2009, 13:35

Zitat von Bratwurst82 

Mit Bauruinen haben wir doch in Nürnberg Erfahrung  

rofl ...

Stadtführung 2009:"Es ist dem Colloseum in Rom nachempfunden"

Stadtführung 2020:"Es ist dem Jugendleistungszentrum des TSV 1860 München
nachempfunden"

Beitrag von „Weggla“ vom 9. September 2009, 15:16

Zitat von Joey 

rofl ...

Stadtführung 2009:"Es ist dem Colloseum in Rom nachempfunden"

Stadtführung 2020:"Es ist dem Jugendleistungszentrum des TSV 1860 München
nachempfunden"
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Beitrag von „Diavolo“ vom 14. Oktober 2009, 07:59

Laut JHV soll der Baubeginn ja Januar/Februar 2010 sein. Es dürfen wetten angenommen
werden ob das tatsächlich passiert.

Beitrag von „hattrick“ vom 14. Oktober 2009, 08:59

Zitat von Diavolo 

Laut JHV soll der Baubeginn ja Januar/Februar 2010 sein. Es dürfen wetten
angenommen werden ob das tatsächlich passiert.

Hab gedacht im Herbst diesen Jahres? 

Beitrag von „Diavolo“ vom 14. Oktober 2009, 09:00

Zitat von hattrick 

Hab gedacht im Herbst diesen Jahres? 

sag ja, es darf gewettet werden obs dazu kommt. 

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 14. Oktober 2009, 09:00
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vor allem beginnt man im januar das bauen - was für ein quatsch mit soße!

Beitrag von „Diavolo“ vom 14. Oktober 2009, 09:01

Zitat von KRÜGERS NBG 

vor allem beginnt man im januar das bauen - was für ein quatsch mit soße!

na da ist dann die Ausrede das man nicht beginnen konnte wegen dem schlechten Wetter doch
schon vorprogrammiert. 

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 14. Oktober 2009, 09:22

Zitat von Diavolo 

na da ist dann die Ausrede das man nicht beginnen konnte wegen dem schlechten
Wetter doch schon vorprogrammiert. 

langsam bekommt man bei jedem gesprochenen satz von vereinsseite sofort aggressionen !

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 14. Oktober 2009, 10:29

Zitat von hattrick 

Hab gedacht im Herbst diesen Jahres? 
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wir ham ja auch nur 2 Mio Schulden.

Beitrag von „Menne“ vom 14. Oktober 2009, 10:40

Zitat von KRÜGERS NBG 

vor allem beginnt man im januar das bauen - was für ein quatsch mit soße!

warum kann man im Januar nicht bauen??? Betonieren kann man locker bis 2 oder 3 Grad
minus!

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 14. Oktober 2009, 11:35

Zitat von Menne 

warum kann man im Januar nicht bauen??? Betonieren kann man locker bis 2 oder 3
Grad minus!

ja und? aushub bodenplatte und dann?

Beitrag von „Menne“ vom 14. Oktober 2009, 11:37
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Fertigbetonteile, Stahlbau , kann man doch jederzeit hinstellen! Bei unsern milden Wintern
kann man das ganze Jahr baun!

Beitrag von „hattrick“ vom 14. Oktober 2009, 12:33

Zitat von Menne 

Fertigbetonteile, Stahlbau , kann man doch jederzeit hinstellen! Bei unsern milden
Wintern kann man das ganze Jahr baun!

Also der letzte Winter war ja nun nicht mild... 

Beitrag von „hattrick“ vom 10. Dezember 2009, 14:12

Also geil siehts ja aus das Teil.

Was ich mir noch net ganz vorstellen kann, wo das positioniert werden soll?

Beitrag von „hattrick“ vom 10. Dezember 2009, 14:16

Hmm, wird dann das aktuelle Gebäude abgerissen???

Beitrag von „hattrick“ vom 10. Dezember 2009, 14:21

Ah, jetzt, okay. Die Rückseite von dem Teil also zur Regensburger Straße hin?
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Beitrag von „matzelinho“ vom 10. Dezember 2009, 14:30

Nein Hattrick
Das Gebäude, steht längs zur Regensburger Straße Der Eingang ist also in Ostrichtung.

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 10. Dezember 2009, 14:35

Zitat von matzelinho 

Nein Hattrick
Das Gebäude, steht längs zur Regensburger Straße Der Eingang ist also in Ostrichtung.

Es dürfte parallel zum Hotel geplant sein, nach Süden versetzt.
Dort, wo jetzt Spielerparkplatz und Rollschnelllaufbahn sind.
Von Moni kommend, stolpert man dann wohl direkt hinein.

Prinzipiell sicher ganz hübsch, die Pläne, aber bezüglich der
Finanzierung fühle ich mich wieder einmal echt verschaukelt.

Beitrag von „dsv“ vom 10. Dezember 2009, 14:59

Welche Firmen werden denn beauftragt?
Ikea, Maler Schneider, Heizung und Sanitäre Anlagen Rööööööhrich?

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 10. Dezember 2009, 15:03
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Zitat von dsv 

Welche Firmen werden denn beauftragt?
Ikea, Maler Schneider, Heizung und Sanitäre Anlagen Rööööööhrich?

Ich bin mir auch nicht sicher, ob Vertrauen in die handwerklichen Fähigkeiten wirklich
angeraten ist:

180e77cf8b.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „Noxius“ vom 10. Dezember 2009, 15:03

Nene, um kosten zu sparen, wird selber gebaut, heißt, die Mannschaft baut.

Beitrag von „dsv“ vom 10. Dezember 2009, 15:06

Was nicht passt wird passend gemacht!

Beitrag von „Karbbfm“ vom 10. Dezember 2009, 15:07

Das würde ja bedeuten, die kämen endlich mal in´s Schwitzen! 

Beitrag von „dsv“ vom 10. Dezember 2009, 15:09
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Zitat von Die Doofen 

Ich bau dir ein Haus aus Schweinskopfsülze

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 10. Dezember 2009, 15:40

Zitat von Der Clubberer 

Ich bin mir auch nicht sicher, ob Vertrauen in die handwerklichen Fähigkeiten wirklich
angeraten ist:

180e77cf8b.jpg

ui, wie in dresden. die schaufeln scho die gräber.

wenn du denkst es geht nicht mehr, kommt noch a dümmerer glubberer daher.

Beitrag von „Sickobilly“ vom 10. Dezember 2009, 15:48

die Kettensäge is ja süß!

halddeimaul was isn das für ein scheiss Bild? 
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Beitrag von „chrisl“ vom 10. Dezember 2009, 16:28

Zitat von Der Clubberer 

Ich bin mir auch nicht sicher, ob Vertrauen in die handwerklichen Fähigkeiten wirklich
angeraten ist:

180e77cf8b.jpg

Y M C A 

Beitrag von „chrisl“ vom 10. Dezember 2009, 16:36

http://www.youtube.com/watch?v=tggMIWJUeOk&feature=player_embedded

hier nochmal der Prachtbau in bewegten Bildern.Sieht schon nicht schlecht aus.

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 10. Dezember 2009, 17:08

Zitat von chrisl 

http://www.youtube.com/watch?v=tggMIWJUeOk&feature=player_embedded

hier nochmal der Prachtbau in bewegten Bildern.Sieht schon nicht schlecht aus.
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Was irritiert, ist die Großzügigkeit vor dem Gebäude.

Dahinter ist die Rolllaufbahn noch klar zu sehen, vorn endet das Haus auf Höhe des Spielfeldes.
Dann ist, jeweils nur kurz, die Turnhalle und die Umkleiden (  war noch nie im drin) des
Bades
zu sehen. Das heißt, dass die Anbauten an der Turnhalle wohl ebenso weichen müssten wie die
Stuhlfauthstuben. Was Moni wohl davon halten wird?

Hier der Versuch der Visualisierung:

funktionsgebude.jpgImage not found or type unknown

37https://www.glubbforum.de/forum/thread/4528-neues-club-domizil/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/4528-neues-club-domizil/

